
  ACTA REUNIÓN DEL CONSEJO CIENTÍFICO 
 

DEL ÁREA QUÍMICA 
 

MARTES 20 DE MAYO DE 2008 
 
Presentes: Dres. Hugo Cerecetto, David González, Ana Rey, Dinorah Gambino, 
B.C. Lucía Castillo, Mag. Pablo Cabral 
  
Ausentes: Dra. Silvana Tarlera 
 
 
1) ENTREGA DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR 
 
Aprobada con modificaciones (unanimidad 4/4) 
 
2) ASUNTOS DEL ÁREA 
 
a. El Consejo toma conocimiento de la solicitud de la Dra. Gianella Facchin y por 
tanto acepta el ingreso del becario de iniciación a la investigación Sebastián 
Iglesias, con una beca equivalente a grado 1, 15 horas semanales, por el 
período 1º de junio – 30 de noviembre de 2008, según los antecedentes 
presentados. (unanimidad 4/4) 
 
b. En vista del nuevo formato del informe de avance semestral/informe final 
solicitado por la ANII a los becarios de Posgrado, el Consejo resuelve: 
 
-solicitar a los estudiantes la presentación de una copia de la planilla Excel en el 
caso de los informes de avance y la presentación de una copia del informe final. 
-solicitar la presentación de los comentarios recibidos por parte de los 
evaluadores. 
-solicitar a los Directores de tesis la presentación de una copia de la evaluación 
realizada al estudiante. (unanimidad 4/4) 
 
c. El Consejo resuelve citar a los coordinadores de los Cursos PEDECIBA para la 
próxima sesión. (unanimidad 4/4) 
 
d. El Consejo toma conocimiento del informe de actividades y acepta el informe 
de gastos presentado por la Lic. María Laura Lavaggi, correspondiente a la 
pasantía de investigación realizada en la Unidad Integrativa y terapia del Cáncer 
del Departamento de Bioquímica y Biología Molecular, Facultad de Química, 
Universidad de Barcelona, España. (unanimidad 4/4) 
 
e. El Consejo toma conocimiento del informe de actividades y acepta el informe 
de gastos presentado por el Lic. Ignacio Carrera, correspondiente a la pasantía 
de investigación realizada en el Organic Chemistry Department, Brock 
University, Ontario, Canadá. (unanimidad 4/4) 
 



f. El Consejo toma conocimiento de los informes presentados por los Dres. 
Patricia Esperón y Fernando Zinola, en relación al avance de los estudios de los 
estudiantes Marcelo Vital y Silvana Martínez. El Consejo agradece a los 
Directores de tesis y a los estudiantes por dicha presentación.  
 
g. El Consejo toma conocimiento de la nota presentada por la Dra. Carmen 
Rossini, en la que sugiere la integración del tribunal para la obtención del título 
de Maestría en Química de la Q.F. Soledad Camarano, el que estará integrado 
por los Dres. Bettina Tassino, Pilar Menéndez, Danilo Davyt, Gustavo Seoane, 
junto con su directora de tesis. (unanimidad 4/4) 
 
Se integran Ana Rey y Pablo Cabral 
 
h. El Consejo comienza a realizar la distribución presupuestal para el año en 
curso. En función del aumento extraordinario en el presupuesto 2008 y de los 
ahorros generados en el área, el Consejo resuelve otorgar para el año 2008 un 
aumento en la alícuota por investigador, la que ascenderá a $ 30.000 (pesos 
uruguayos treinta mil). (unanimidad 5/5) 
 
i. El Consejo resuelve realizar un llamado a Cursos de Profundización para el 
año en curso, con fecha de cierre 13 de junio de 2008. Podrán presentarse 
además aquellas actividades ya realizadas. (unanimidad 5/5) 
  
 
3) INFORME DE LA COMISIÓN DIRECTIVA 
 
4) VARIOS 


